
尚子ロード管理の渡辺さんは
「私たち岐阜市民は地域の人のこうしたいあ
あしたいという要望に答え、地域の人がより
良い生活を送れるように頑張っています。」と
仰っていました。自分も実際に取材をするた
めに、電話でお伺いした際優しく聞いてくれ
ました。岐阜市民の人々を一人一人大切にし
ていることが電話からも伝わってきました。

人口が多く自然が豊かで長
良川や金華山、岐阜城など
がとても綺麗で住みやす
く、人が優しい！！

尚子ロードは金華山や長良川が見えてとても綺麗で、
長良川清掃などのイベントなどもやっているので是非来
てみてください！
自分
自分も実際夏休みに一研究で尚子ロードを走ったので
とても綺麗な景色をみました！！

岐阜市には綺麗な場所がありますがその綺麗さを
たもつために頑張っている人がいることを知れて
よかったです。尚子ロードをこれからも感謝しな
がら利用していきたいです。
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